

X 312 – Flug zur Hölle / Vuelo al infierno



Genre Klassiker: JESS FRANCO
Working Title Die grüne Hölle des Amazonas / Infierno, tuya es la victoria / Amazonas
Year of Production 1970/1971
Production-Company CCC Filmkunst GmbH
Co-Production Fénix Films (Madrid)
Producer Artur Brauner
Director Jess Franco (= Jesús Franco Manera)
Main Cast Thomas Hunter, Gila von Weitershausen, Fernando Sancho
Script Art Bernd (= Artur Brauner)
Music Wolf Hartmeyer
Colour
Length/Format 2384 m, 87 Min., 1:1,66

Ein Flugzeug stürzt über den tropischen Wäldern des Amazonas ab. Die Insassen überleben das Unglück und kämpfen im Dschungel um ihre nackte Existenz. Die heterogene Mischung von Passagieren wächst zwangsläufig zu einer Schicksalsgemeinschaft zusammen. Als das Gerücht aufkommt, dass sich ein Juwelenschatz im Flugzeug befände, zerbricht die Gemeinschaft jedoch. Der italienische Genre-Regisseur Jess Franco drehte die spanisch-deutsche Co-Produktion. Fans vom Genre „Abenteuer und Action“ sagten nach dem Kinobesuch über den Film, dass er spannend, unterhaltsam und atemberaubend ist.



A plane crashes in the tropical forests of the Amazon. The occupants survived the accident and have to fight for survival in the hostile jungle forced. The heterogeneous mixture of passengers grows inevitably together to share the common destiny. As the rumour arises that there is a treasure of jewels on the plane, the community starts to break apart. The Italian genre director Jess Franco directed the Spanish-German co-production. Fans of the genre "Action and Adventure" said after watching the movie that it is an exciting, entertaining and breath-taking film.